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T R I N D A D E 

 

E  
UNICIDADE 

 
QUAL POSIÇÃO TOMAR? 

 
O Mensageiro de Deus disse: “Eu não sou Trinitário, e nem sou Unicista”  então 

por que aqueles que dizem crer em sua Mensagem seguem um pensamento puramente 
Unicista? Talvez por não conhecer a doutrina Unicista, muitos dizem que não são apenas 
repetindo as palavras do irmão Branham, mas quando lhes apresentamos a Doutrina 
Apostólica sobre Deus eles rejeitam, ficam contra a Bíblia e contra a mensagem por pura 
ignorância. 

Vejamos aqui uma curta matéria sobre o unicismo: 
“O unicismo teria surgido por volta do segundo século da era cristã, como manifesto de 

três principais pensadores - Praxeas, Noetos e Calixto -. que teriam estabelecido os 
primeiros alicerces ao que mais tarde seria conhecido como Modalismo. Uma vez 
estabelecidos os alicerces, um outro pensador - Sabélio -, em meados do século III, teria 
solidificado suas estruturas, dando suporte aos que dariam continuidade ao seu pensamento. 
Segundo este bispo, Deus teria manifestado-se no princípio como Pai, na redenção como 
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Filho e, hoje, como Espírito Santo. Assim, segundo exposto em seu pensamento, não 
haveria três pessoas distintas na divindade, mas apenas uma - Jesus. As distinções em Pai, 
Filho e Espírito Santo seriam apenas ministérios exercidos por uma mesma pessoa - Jesus. 
Dessa última escola, por fins do século III, duas principais correntes desprendem-se do 
unicismo (Monarquianismo), dando origem ao que hoje conhecemos como unicismo 
(Modalismo), em sua forma mais recente. Após a morte de Sabélio, o unicismo passou por 
período crítico, vindo a se recuperar somente muito tempo depois.  
O unicismo teria reaparecido por volta de 1913, quando da fundação da Igreja Só Jesus, por 
John S. Sheppe. Atualmente existem várias ramificações do unicismo no mundo. No Brasil, 
cinco principais grupos se destacam, a saber: a Igreja de Deus no Brasil, a Igreja de Deus do 
Sétimo Dia, o Ministério A Voz da Verdade, a Igreja Local de Witnes Lee e a Igreja 
Tabernáculo da Fé.” (por Johnny T. Bernardo) 

                          *********************************  
Agora, se a doutrina Unicista de “Só Jesus” não é Apostólica, e o irmão Branham foi 

contra tal ensino, precisamos saber qual o centro entre Trindade e Unicidade. O Irmão 
Branham não era trinitário nem Unicista, e quando ensinamos isto, nos chama de 
“dualistas” como se estivéssemos ensinando dois deuses. Mas a Verdade já está nas 
Escrituras vamos ler: 

2.JOAO 1: 9 9Todo aquele que prevarica, e não persevera na doutrina de Cristo, não 
tem a Deus. Quem persevera na doutrina de Cristo, esse tem tanto ao Pai como ao 
Filho. 10 Se alguém vem ter convosco, e não traz esta doutrina, não o recebais em casa, 
nem tampouco o saudeis. 11Porque quem o saúda tem parte nas suas más obras.  

Note que no versículo nove, ele disse: “Todo aquele que prevarica”... Agora, a 
palavra ‘prevaricar’ significa ir além dos limites. Então a Doutrina de Cristo tem limites. 
Os limites são: Ele disse “aquele que persevera na Doutrina de Cristo, tem TANTO ao 
Pai como ao Filho”. Então a Doutrina de Cristo tem limites. Tem que ter um que é o Pai 
e um que é o Filho. E aquele que é o Pai é Deus, Ele é Espírito, Ele é a Deidade. Mas o 
Filho, Ele não é a Deidade, mas a Deidade habita no Filho.  

Muitas pessoas não entendem. Eles tentam fazer o Filho de Deus, Deus Filho. Eles 
não usam as palavras Deus Filho. Os Trinitários usam, mas nesta Mensagem eles não 
usam. Mas a maneira que eles ensinam a Deidade eles o fazem Deus Filho. Então eles 
têm Deus Pai, Deus Filho e Deus Espírito Santo. Então, na verdade, eles não deixaram o 
trinitarianismo, eles apenas usam algumas palavras para esconder algumas doutrinas 
deles. Mas note que João disse que se não tivermos a doutrina de Cristo, nós não 
teremos a doutrina de Deus. E se nós não temos Deus e o Espírito Santo, então nós 
não temos o Espírito Santo. Então nós temos muitos púlpitos que estão pregando contra 
a Revelação de Jesus Cristo. Muitos que não têm o Espírito Santo.  Então é muito 
importante que entendamos aqui, porque há duas doutrinas principais que estão sendo 
ensinadas hoje: A Doutrina de Cristo e a doutrina de Balaão. 

A doutrina de Balaão é unidade. Uma doutrina rejeitada, não fala de doutrina, para 
que todo mundo se reúna. O irmão Branham disse: “Como andarão juntos se não 
concordarem?” Ele estava citando o Apóstolo Paulo, que citou o Velho Testamento. 
Então, Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente. 
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Eu não tenho problemas com pessoas adorando a Deus e citando o profeta, e 
falando o tanto que eles amam o profeta. Mas se você não tem a Doutrina que o 
profeta trouxe, não significa nada para Deus. 

Recebi um e-mail de um irmão perguntado-me sobre esta matéria e aí está parte de 
sua pergunta e a resposta a ele enviada. Espero que de alguma forma seja também de 
ajuda para aqueles que com sinceridade desejam caminha na Luz da Palavra Revelada. 

 
“Irmão Rosendo, Boa noite com Jesus. Não compreendi o que o irmão falou 

relacionado à doutrina da Trindade e Unicidade. Por favor, me explique: como assim; são 
duas pessoas? Perdoe-me, mas não estou conseguindo assimilar isto com 'toda' a  
mensagem do profeta... Sou uma pessoa que está sempre aberta a ouvir as verdades da 
Bíblia, portanto quero analisar isto de um ponto de vista bíblico e não de um ponto de 
vista de minha própria interpretação ou de meu próprio grupo da mensagem. A muitos 
anos tenho aceitado esta mensagem maravilhosa. Permaneço no mesmo grupo de 
quando comecei na fé, (.....) , mas sempre devemos estar atentos à Voz de Deus em 
nossos dias...” 

RESPOSTA (2) 
Amado irmão, Deus esteja sempre contigo, feliz fiquei com teu e-mail, somente quem 

tem uma mente aberta para “examinar tudo e reter o bem” pode ser “transformado 
pela renovação do entendimento”, não sei quanto tempo o irmão tem de mensagem, 
mas vamos fazer um pequeno resumo dos acontecimento... Quando a mensagem 
chegou ao nosso país, pouco material se tinha à disposição, e com muito esforço e 
dedicação foram traduzindo aos poucos, principalmente da língua espanhola para o 
português. Com o tempo se traduziu também direto do inglês, com os poucos recursos 
que se tinha naqueles anos, tanto que ultimamente muitas mensagens passaram por 
uma revisão etc. Tínhamos em mãos poucas traduções, poucos sermões, e 
estabelecemos a base doutrinaria, nossa forma de crer na mensagem sem conhecer 
toda a mensagem. Imagine você que entre mais de 1.100 (1.170) mensagens, tínhamos 
quantas traduzidas nos anos 70? Bem pouca, e assim, sem conhecer o quadro 
doutrinário completo, começa a pregar nas praças, nos rádios, nos templos, brigando 
com os denominacionais, e assim muito foi feito com o pouco conhecimento que se tinha. 
Para nós era suficiente anunciar que Deus enviou um profeta, que tinha que se batizar 
no nome do Senhor Jesus, e que Deus não era três pessoas distintas. 

 
Muitas coisas nós não tínhamos conhecimento, pois estava em mensagens que anos 

depois seriam traduzidas para nossa língua... Mas quando foram traduzidas, e mais 
esclarecimentos vieram, não conseguimos ver mais nada, pois na nossa mente o muro já 
estava construído. Por isso vieram às interpretações, os erros doutrinários, as brigas de 
parágrafos, sem nenhum entendimento sobre a Doutrina! 

 
 Nós conseguimos nos livrar da Trindade, e ficamos tão eufóricos que não 

percebemos que estávamos indo para outro extremo, o da Unicidade, o irmão Branham 
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disse que os dois lados estão errados. A DIVINDADE EXPLICADA, E-74 “Muitos 
pessoas que escutam isto diriam, "O Irmão Branham é um Unicista." Eu não sou. Eu 
penso que ambos estão errados, unidade e trindade. Não para ser diferente, mas sempre 
há o meio da estrada”.   O irmão Branham seguia pelo centro, pois não queria se 
extraviar da Doutrina Apostólica, o problema é que quando se trata de mostrar o cento do 
caminho, nos acusam de crermos em dois. 

 
 O Profeta de Deus não veio trazer uma nova revelação diferente daquele que os 

Apóstolos tiveram, Paulo disse que mesmo um anjo com outro tipo de mensagem 
diferente da dele seria anátema, por isso Deus enviou um Profeta para nos levar de volta 
Doutrina Apostólica, e os Apóstolos sempre afirmaram sua crença em UM Deus que teve 
um Filho. Em sua pergunta o irmão fala: “como assim; são duas pessoas? Me perdoe, 
mas não estou conseguindo assimilar isto com 'toda' a  mensagem do profeta...” Não 
irmão, não são duas pessoas, nem tão pouco dois deuses. Mas o Filho Unigênito que 
estava no seio do Pai, este se encarnou, pois não era carne, e quando este Filho 
assumiu a forma humana, ele foi obediente à vontade do Pai, e Seu Pai Deus, o 
Espírito Santo, veio habitar nele em plenitude desde o Jordão até o Jardim do 
Getsêmani, ali, Seu Pai o abandonou, e ele foi à cruz sozinho, como homem. Se 
não entendermos a relação entre Deus e Seu Filho, não entenderemos jamais a 
relação entre Deus e Seus filhos.  

 
Este ensinamento sempre esteve nas mensagens, mas passamos por alto porque já 

está estabelecido uma interpretação em nossas mentes, mas Deus prometeu restaurar, e 
Aquele que começou esta obra vai aperfeiçoar. 

 Estamos a disposição sua, independente de qualquer grupo ou companheirismo, e 
colocamos a disposição o material que temos. E para finalizar peço que o irmão leia o 
que está na mensagem perguntas e respostas sobre os selos. 374 a seguir. 

  
PERGUNTAS E RESPOSTAS SOBRE OS SELOS 63-0324M 519-4 {374} 

 Agora, aqui está uma. Eu não sei como tratá-la. E eu tinha outra pouco antes desta 
aí, e então eu vou pedir para que parem a fita um minuto. 

 47. Se Deus é uma pessoa, por que ou como pôde Ele falar Consigo 
mesmo no Monte da Transfiguração?  

375 Bem, eu acabei de explicar isto, veja você. Vêem? Eu gostaria de lhe perguntar 
isto. Eu vou ... Quando Jesus orou ao Pai, veja você. 

 [O irmão Branham começa falando ao irmão na congregação - Ed.] Eu creio 
que você tem o batismo do Espírito Santo, não tem, irmão? Você não quer se levantar 
por um minuto? Você alega ter o Batismo com o Espírito Santo? [O irmão diz: “Sim, 
senhor.”] Eu também, tenho. Então, o que é isto? Então, eu não alego que eu tenho o -- 
eu tenho os poderes dentro de mim mesmo para revelar estes mistérios. Eu não tenho o 
poder para curar o enfermo. É Deus.  

376 [O irmão Branham continua falando ao irmão na congregação - Ed.] Eu creio 



5 

 

que você é um ministro. Se não estou enganado, você é do Arkansas. Tudo bem, agora. 
E em você, você tem, é -- é pregar o Evangelho. Você foi criado em uma fazenda e 
arredores assim. Você simplesmente não sabe nada a respeito disto; mas Algo entrou 
em você, para pregar o Evangelho. Você não alega que aquilo seja você de modo 
algum. Aquela é outra pessoa, chamada Espírito Santo. Está certo? [“Sim, senhor.”] 
Correto. 

377 [O irmão Branham continua falando ao irmão na congregação - Ed.]  Agora eu 
quero te perguntar. Aquele Espírito Santo habita dentro de você. É isto correto? [A 
congregação diz, “Isso é certo.”] Você fala com Ele? [“Sim, senhor.”] Conversa com 
Ele? Ora a Ele? Correto. Isto é tudo que quero. Muito obrigado, muito. 

 
NOTA: (Aqui está onde as pessoas falharam em ver a relação entre Jesus e Seu Pai. 

Do mesmo modo que o Pai estava nele, mas ele não era o Pai, o irmão Branham está 
mostrando a verdadeira forma de crer.) 

  
 Vêem?  Agora, você entendeu isto? [A congregação diz, “Amém.” - Ed.] 
378 Vou te perguntar uma coisa: Como foi quando... Jesus, em São João 3, Ele 

disse: “Quando o Filho do homem vier, o qual agora está no Céu.” Vêem? “Agora está no 
Céu; virá... a terra.” Vêem? “O Filho do homem que agora está no Céu,” e ali estava de 
pé bem ali falando com a pessoa. Agora me responda isto. Jesus e o Pai eram a 
mesma Pessoa.  

379 Exatamente como o Espírito Santo em mim; você está me olhando pregar, 
mas não sou eu.”  

 
NOTA (daqui a pouco vão começar a ensinar que o irmão Branham é o espírito santo, 

porque o espírito estava nele... pois Deus estava em Jesus e começaram a crer que 
Jesus era o próprio Pai.) 

 
 “Não sou eu quem pode falar uma palavra que poderia trazer, como vocês 

sabem, um animal; assentado ali e olhar para ele, e matar o animal e comê-lo. Isto é 
poder de criação. Isto não está no ser humano. 

380 Não sou eu que poderia tomar um garotinho aqui, deitado... Os médicos deitá-
lo de costas, com problemas no coração, nesta noite. E dizer: “Assim diz William 
Branham”? Não. “Assim Diz o Senhor, está terminado.” E levá-lo ao médico, no outro dia, 
e tudo ter desaparecido. 

381 Uma criança com leucemia, até seus olhos ficarem projetados, e totalmente 
amarelo, o estômago; até ao ponto em que a levaram para o hospital, para lhe dar 
sangue e coisas, para que pudesse chegar aqui. E num espaço de cinco minutos, estar 
chorando por um hambúrger! E levá-la de volta ao médico, no outro dia, e não 
encontrarem nenhum traço daquilo. Isto é “Assim Diz William Branham”? Este é “Assim 
Diz o Senhor!” Embora Ele seja um indivíduo diferente de mim, mas a única forma 
através da qual Ele Se expressa é através de mim. Vêem? 
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382 É assim que eram Jesus e o Pai. Jesus disse: “Não sou Eu quem faz as 
obras; é Meu Pai que habita em Mim.” 

  (William M. Branham –Perguntas e Respostas sobre os Selos de  24 de Março 
de 1963 - Jeffersonville - Indiana - E.U.A. - Tradução – GO) 

 
Os homens não conseguem ler a Bíblia e nem conseguem ler a mensagem do irmão 

Branham. Agora, nós não cremos como os Unitários ensinam, nem cremos como os 
Trinitários crêem. Nós cremos corretamente que existe um Deus e que Ele teve um 
filho. E ele veio para terra, e habitou no filho para se mostrar à humanidade. É 
assim que Palavra de Deus se fez carne. Deus habitou dentro de Seu filho. Deus, 
que é a Palavra, em João 1:1, entrou em Seu filho, João 1:1 e 14.  

Que pena! Muitos preciosos irmãos por não conhecerem a Doutrina de Cristo, crêem 
e ensinam que Jesus voltou a forma original, tornando-se espírito. Se esquecem do que 
a Bíblia ensina, e do que o Mensageiro veio restaurar. Mesmo na Nova Jerusalém, 
teremos ali o Pai e Seu Filho, me pergunto por que querem continuar crendo que o oficio 
de Filho cessou. 

Se o irmão deseja material sobre estes assuntos, favor nos enviar seu endereço 
postal.  Seu irmão em Cristo Jesus 

D.Rosendo 

Mais informações sobre estes temas escreva para: 
REVELAÇÃO PROFÉTICA 

Caixa Postal 12 – CEP 07901 970 
Francisco Morato SP. 

Contato online 
radiounife@hotmail.com   

www.doutrinadamensagem.com.br 
Jesus Cristo é o Mesmo ontem e hoje e eternamente 


